



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Jazzlab Orchestra

Mardi / Tuesday 26.11



CONCERT / CONCERT

Jazzlab Orchestra

Mardi / Tuesday 26.11

20:00

Le Jazzlab Orchestra est un ensemble de huit musiciens canadiens célébrant son quinzième anniversaire cette année. Ce collectif propose une musique raffinée et créative, à la recherche de l'essence même du jazz.

À l'occasion du Festival Jazzycolors organisé par le FICEP (Forum des Instituts Culturels Etrangers de Paris), le Jazzlab Orchestra vous fera découvrir son dernier album *Quintessence*.

Musiciens : Samuel Blais, Mario Allard, Alex Francoeur, Jacques Kuba Seguin, Thomas Morelli, Félix Stussi, Alain Bédard, Louis -Vincent Hamel.

The Jazzlab Orchestra is a Canadian-based ensemble of 8 musicians celebrating its fifteenth anniversary this year. This collective offers a refined and creative musical experience exploring the essence of jazz itself.

Within the Jazzycolors Festival organized by the FICEP (Forum des Instituts Culturels Etrangers de Paris), the Jazzlab Orchestra will let you discover their new album, *Quintessence*.

Musicians: Samuel Blais, Mario Allard, Alex Francoeur (sax), Jacques Kuba Seguin (trp), Thomas Morelli (trb), Félix Stussi (pn), Alain Bédard (bs), Louis -Vincent Hamel (drs).



**Centre
Culturel
Canadien
Paris**

**Canadian
Cultural
Centre
Paris**

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

Plus d'infos / Further information: alainbedardauguste.com/fr/node/34

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris